



SOS reportage

Nouveau rebondissement pour la fin de la saison 1 de la série sur le nouveau prestataire de service pour le déchargement.



Certains employés se permettent de prendre en photo le chargement et les marchandises saisies!



Mais tout va bien car « c'est pour un pote ! » (dixit le reporter/employé)
Et quand il s'agit d'effacer lesdites photos, cela « ne sert à rien, tout le quartier est déjà au courant » (dixit le même employé).

Désormais, il incombe donc aux agents de veiller à leur propre sécurité, celles de l'infacteur et aux agissements d'intervenants extérieurs. Comme s'il n'y avait déjà pas assez de tâches à accomplir pour les agents! C'est sur, le travail ne manque pas !

C'est vrai que nous n'avons pas à disposition de prestataire accomplissant son travail avec rigueur, discrétion pour l'exécution de sa mission.